

# EL ATLANTICO

TODA LA SEMANA EN UN DIA

ADMINISTRADOR  
JOS. A. THOMAS  
APARTADO N° 199

Número 91

6 de OCTUBRE de 1951

Año 3

LIMON, COSTA RICA

VALE 25 Cts.

## Llamadita a los encargados de las escuelas

Estábamos acostumbrados por muchas décadas a ver a los niños de las escuelas primarias, asistir a sus clases lúnicamente uniformados. Este sistema y obligación servía también de insignia de distinción entre los muchachos de las diferentes escuelas de esta ciudad.

El requisito del uniforme oficial era apreciado y respetado, ya que los alumnos de escuelas privadas no usan uniforme.

Pero ahora no sabemos la razón por la cual la mayor parte de los niños y niñas de escuelas oficiales ya no usan uniforme sino que les ha dado la " fiebre" por los colores chi-

llantes y carnaavalescos y estamos seguros que estas blusas, enaguas y camisas ahora en uso por los muchachos y niñas son más caros que el uniforme formal.

Si los niños de los colegios oficiales de la capital usan uniforme, no sabemos la razón que existe para que en las escuelas de Limón se haya excluido el uniforme a los niños, toda vez que el uniforme es un medio de identificación, tanto en casos de una queja, como de una desgracia, ya se sabe a qué escuela pertenece el muchacho que hace un daño o al que le ha ocurrido un accidente.

## Esta no es manera de tratar a un camarada

Por el viejo Emperador de Rusia, un noble ejemplo fué una vez demostrado, en ocasión de ver un ataud ordinario tirado por un áspero trineo, guiado por solo un hombre. El extraño espectáculo a lo largo de una de las calles de más movimiento en Moscú, llamó su atención y preguntó: —A quién llevas a tu tumba? —Sólo un soldado, señor— fué la respuesta del individuo conductor del trineo. El Emperador entonces contestó: —Siga adelante, yo le seguiré, pues un muerto como éste, no deberá ir sin honor a su tumba.

Este noble ejemplo mostrado por el Emperador de Rusia, hizo que par-

ticiparan en la procesión: príncipes, campesinos y miles de personas más.

Pero el caso nuestro y que queremos censor fué con ocasión del entierro del señor Víctor Ho, verificado el 20 de setiembre del año en curso. Don Víctor Ho fué un energético y destacado deportista; contribuyó ilimitadamente a los eventos deportivos de Limón. No puso valor a su propia vida, al dedicarse al deporte y ha sido una falta muy censurable de nuestros clubs de Fut y Base Ball el no haber cumplido con un deber que si humanamente se impone, más lo es si se trata de quien fué

(Pasa a la página dos)

## PERSONALIDAD DEL DR. JAIME TORRES BODET, DIRECTOR DE LA UNESCO, EN SU DISCURSO EN GINEBRA ANTE EL CONSEJO ECONOMICO DE SEGURIDAD SOCIAL

### Gratitud de Jamaica por la ayuda británica

LONDRES, Septiembre. (LPS)—En un editorial publicado, el importante periódico jamaicano "The Daily Gleaner", rinde tributo al gobierno británico por su generosa ayuda financiera para la reparación de los daños causados por el reciente huracán. Se ha anunciado que, si el Parlamento lo aprueba, la Gran Bretaña concederá al gobierno jamaicano cuatro millones seiscientos mil libras esterlinas, además de las cantidades

monetarias y otras formas de ayuda ya otorgadas.

Dice el citado periódico que la extensión de la ayuda británica es un ejemplo de los rasgos que caracterizan la historia de la Commonwealth. "Aunque confiábamos en que el gobierno británico ayudaría generosamente a la economía jamaicana, el ví-

(Pasa a la página tres)

Desde la azotea de la opinión pública, venimos a través del prisma, la figura relevante de un conductor sutil e intrépido, que acudió en sus tiendas los más altos ideales, al concentrar y coordinar los medios de glorificación evaluada, para poner en el manto de la aurora irradiaciones que bañen el planeta en sabiduría encantada; en sabiduría sublimada y en educación nutrida de esperanza, de anhelo de fraternidad y paz.

Educación para el bien; educación

moral que haga a las generaciones enteras tener sus celebraciones civicas, pero no en carros de guerra, ni con banderas manchadas con la sangre de los hermanos; ni con los gemidos de los esclavos prisioneros; ni con el llanto latímero de los niños refugiados o de los ancianos desplazados.

Es el Dr. Jaime Torres Bodet hombre de extraordinarios recursos, a quien ha encomendado la UNESCO dirigir con la técnica requerida, su

(Pasa a la página dos)

### Una aclaración

En relación con la nota publicada en este mismo semanario, con fecha 22 de setiembre próximo pasado, sobre la inspección y decomiso de romanas en mal estado en el Mercado Municipal de esta ciudad, debemos decir que sobre el particular nuestro muy estimado amigo el Capitán Julio Murillo Blanco, Inspector Provincial de Hacienda Fiscal, nos ha informado que todas las romanas que fueron decomisadas en diferentes negocios de este puerto por estar en mal estado, han sido devueltas a sus dueños para que las sometan a un arreglo. Sin embargo la Srita. Martha Cunningham nos ha informado que su romana que fue decomisada le fué devuelta hasta el 30 del mes pdo. Aparentemente se debió por no haber ido a reclamarla.



INTERNATIONAL CONFERENCE ON ISOTOPE TECHNIQUES

Atom scientists from over 20 countries attended the recent International Conference on Isotope Techniques which was held at Oxford. The Conference was opened by Sir John Cockcroft, Britain's atom chief. Sir John told the delegates that British isotopes are in use in their countries and their universities. During the conference the scientists discussed the uses of atomic energy in the fields of medicine, chemistry, agriculture and industry. At the opening session the delegates discussed the treatment of cancer by radio-active elements. The picture shows Professor Sir John Cockcroft seen talking to Dr. Jaime Torres Bodet.

### Nota de arecio

EL ATLANTICO ha observado con admiración la nueva Tabla de Anotaciones que ha sido colocada en lugar visible en el Estadio en construcción. Es de diseño moderno y agrega una nota más de importancia a los juegos.

Durante el proceso de un partido, uno está al tanto de todas las particularidades si el anotador está alerta.

Tenemos la muy grata información de que esta "Tabla" fué un obsequio de la Compañía Bananera de Costa Rica, por los buenos oficios del Sr. Luis de Gravelle, Superintendente del Departamento de Mantenimiento y Abastecimiento.

Una muestra más de la bondad característica de la Compañía Bananera y de sus geniales dirigentes es este obsequio de la "Tabla de Anotaciones" que viene a constituir un tesoro para los amantes de los deportes.

# NUESTRA TAREA - -

Hacemos honor a la Delegación de Nicaragua en su visita a este puerto y al mismo tiempo escribimos esta nota como medio de felicitación a la Liga Atlántica de Base-Ball, en vista de su indomable fuerza, lo mismo que a Roberto Bruce, que aunque varias veces cayó no se rendió sino que ganaba más coraje, y así la Liga, a pesar de las dificultades financieras, etc., persistió y trajo a nuestra ciudad el sábado próximo pasado al equipo de Beisbol "Granada", pilotado por el popular manager Don Edmundo Castillo (Calupa) y secundado por una nutritiva y selecta delegación formada por los principales dirigentes del deporte de la simpática Ciudad de los Lagos: Granada, Sultana del Cacicazgo; ellos son: Don Richard Contreras, Dr. Carlos Terrey Robledo, don Emilio Peck y el afamado artista fotógrafo don Dionisio Rosales, quienes se encuentran encantados de su visita a este bello puerto de Limón, donde han recibido toda clase de manifestaciones de simpatía y hospitalidad.

Además del Comité de Recepción, la Srta. Sara Cerdá, la muy simpática y bien querida Cónsula de Nicaragua en Limón salió muy cariñosamente a la delegación, a su llegada a nuestro aeropuerto. Ella brindó toda clase de atenciones para el bienestar de los visitantes.

Desde las tempranas horas de la mañana, los limonenses estaban ansiosos por la llegada de los peloteros, mirando el reloj momento a momento. A la una hora del día las esperanzas desaparecieron, al decirse que se había presentado un contratiempo, pero en la tarde se renovaron las esperanzas con la noticia de que los amigos arribarían a las 3:30. Al frente del Estadio se presentaba la escena de un océano de gente que aplaudía con afán, dando la bienvenida a los visitantes.

El primer partido empezó muy tarde y llegó la oscuridad al concluirse el tercer episodio. Limón obtuvo tres carreras debido al esfuerzo del peligroso bateador George Stephen, quien pegó un home run con dos hombres embasados, y "Granada" una carrera. El partido era dedicado al caballero y gran deportista don Francisco Urubina (Panchito).

## UNITED FRUIT COMPANY ITINERARIO DE VAPORES

Fechas aproximadas de llegadas  
A PUERTO LIMÓN

### SUJETAS A CAMBIO SIN PREVIO AVISO

#### SERVICIO DE NEW YORK

SS. CAPE COD	12 de Octubre, 1951
SS. CAPE ANN	19 de Octubre, 1951
SS. CAPE AVINOF	26 de Octubre, 1951
SS. CAPE CUMBERLAND	2 de Noviembre, 1951

#### Llegada a LIMÓN

13 de Octubre, 1951
29 de Octubre, 1951
12 de Noviembre, 1951

#### SERVICIO DE NEW ORLEANS

SS. FIADOR KNOT	13 de Octubre, 1951
SS. INGER SKOU	29 de Octubre, 1951
SS. FIADOR KNOT	12 de Noviembre, 1951

#### Llegada a LIMÓN

13 de Octubre, 1951
29 de Octubre, 1951
12 de Noviembre, 1951

Los anteriormente mencionados vapores habrán de recoger carga en Puerto Limón, para New York, New Orleans, Europa, Puertos del Oriente, América del Sur y otros Puestos.

#### SERVICIO SEMANAL A CRISTOBAL EN LA STELLA MARIS.

Para información adicional, sugerimos visitar  
las Oficinas de nuestros agentes

#### COMPAÑIA BANANERA DE COSTA RICA SAN JOSE — LIMON — PUNTARENAS

## Personalidad del Dr. Jaime Torres...

(Viene de la primera página)

gran misión de orientar la Ciencia; orientación que ha de estar paralela con la Educación y la Cultura.

La educación universal involucra en los medios sociales la ciencia y la cultura de su medio ambiente y dirigida por la UNESCO será canalizada por la técnica, y cada cultura dará medios de experiencias vividas para bienestar de otros pueblos similares.

Grande es la misión de orientar la Cultura y la Ciencia por medio de la Educación de las masas en general, sin excepción de profesiones ni artes, es decir, prestar atención a todos y a cada uno.

Para atender la multitud de problemas de tal trascendencia, fué llamado un hombre de gran fe y entereza, que sabe lo que está haciendo y lo que debe de hacer. Indiscutible es la competencia del Dr. Bodet en la orientación que presta a los postulados que fueron puestos en sus manos; él sabe muy bien que los ciudadanos del mundo necesitamos: que la ciencia se use para el bien. Sólo al pensar en las muertes que ocasionó la Ciencia dirigida hacia el mal en la Segunda Guerra Mundial, mediante la química y la física, y las conse-

cuencias de miseria, hambre, desarollo, son estímulo para luchar por el bien. Decimos luchar, porque aunque el Redentor murió por salvar la humanidad, muchos hombres no se dejarán redimir, ni dejarán que sean redimidos sus pueblos.

Mi apreciación leyendo la Conferencia de Ginebra, y mi ferviente deseo de que los postulados de la UNESCO sean acogidos universalmente, que los Derechos Humanos sean ratificados por todos los gobiernos del Universo y puestos en práctica, me llevan a la conclusión de que educar los hombres a pesar de ellos mismos, perfeccionarlos en su cultura y encauzar la ciencia por el sendero de la técnica, es una "quijotada" que sólo la pueden realizar un organismo como la UNESCO, con un jefe como el amigo Bodet.

La décimotercera conferencia del Director de la UNESCO, Dr. Bodet, ante el Consejo Económico y Social pronunciada en Ginebra, será publicada en este semanario, para ser un documento de vital interés en pro de la Justicia, la Cultura, la Ciencia y la Educación.

Héctor Gutiérrez Morales

## COMPAÑIA ELECTRICA DE LIMON

Recuerda a sus abonados que los recibos por servicios eléctricos deben ser cancelados en la PRIMERA QUINCENA de cada mes.

The Electric Company of Limon hereby reminds its subscribers to the electric services that the payments are to be effected within the first fifteen days each month.

## Esta no es manera de tratar a un camarada...

(Viene de la 1<sup>a</sup> página)

compañero en las canchas del deporte limonense. Mucha tristeza nos dió esto y más habrán sentido sus familiares por la ausencia de una mayor cantidad de simpatizadores.

Don Victor Ho, no poseía la riqueza de este mundo, sino que fug de una humilde, pero su nombre, estamos seguros, será escrito con letras imborrables en el Libro de la Vida,

por ser hijo de nuestro Señor Todo-poderoso.

No porque no murrió rodeado de pompas y riquezas mundanas no debió haber sido tratado en esa forma, él dió su contribución en el campo del deporte y debió haber sido mejor tratado por quienes están obligados a ser unidos tanto en las canchas del deporte como en el acompañamiento de un compañero al Cementerio. Ver para creer.

## MUEBLERIA KADER

Frente al Comisariato de la Cia. Bananera

La casa de los muebles en estilos modernos  
y fuertes. — Surtido completo

Vea precios y las condiciones fáciles de pago

Muebles Buenos en el Hogar es Igual  
que Dinero Depósito en el Banco

# BASE-BALL



a cargo de CHALO

En ninguna actividad humana hay tanta sorpresa y tantos fenómenos inexplicables, como en el deporte. Los fanáticos del béisbol de Limón, y posiblemente los del resto del país, esperaban con entusiasmo la llegada de la novena nicaragüense Granada B. C. B. para contender con nuestros peloteros.

La expectación aumentó tras haber sucedido varios atrasos en arribo de los jugadores nicaragüenses al puerto y el interés crecía, dada la fama y el prestigio de los visitantes. La mayoría de los fanáticos esperaba que nuestro esfuerzo apenas si podría presentar una buena batalla a los hermanos del Norte, para no quedar del todo mal. Pero... comenzó la serie y "qué palmo de narices": los nuestros resultaron maestros, invencibles, y la temporada la ganaron los del pa-

## SERIE BEISBOLERA LIMÓN - GRANADA

tio, con un triunfo rotundo y meritísimo.

No quiere decir lo anterior, como muchos pretenden erróneamente, que los nicas no juegan o que el béisbol tico esté muy por encima; no, sólo se trata de un triunfo sobre un equipo de Nicaragua. Naturalmente, que el triunfo es unpedo indicador de nuestro mejoramiento y será, a no dudarlo, un estímulo para los nuestros. Hay que hacer una pequeña advertencia a los miembros de la Liga de Base-Ball nuestra, para que en el futuro se tomen las medidas pertinentes a fin de que los representantes de los equipos extranjeros se responibilicen de la calidad de sus jugadores, para evitarle a la afición

estas sorpresas de equipos muy inferiores a los nuestros.

### PARTIDOS

El primer duelo se llevó a cabo a las 4 de la tarde del sábado 29 de Setiembre. Jugaron 4 innings, ya que la oscuridad no permitió seguir el partido. Durante el duelo George Stephen conectó un cuadrangular estando Sugar Crawford y Sherier embazados. Resultado: 3 x 1.

### BASKET BALL

Por el campeonato se enfrentaron Zenith y Huracán en preliminar. Al finalizar hubo un empate a 20 tantos. Se jugó el desempate, venciendo los del Huracán 24 x 20.

El estelar lo cumplieron Colonia China y Aduana. Fué un partido reñido que se decidió en los últimos segundos en ventaja de los Aduaneños 21 x 17.

## SE VENDE EN TURRIALBA:

(EN ₡ 8.000<sup>00</sup>)

Una casa de 5 apartamentos, con techo de zinc, ubicada en un terreno en forma de triángulo de 30 metros de largo, 25 metros de ancho en el fondo y 12 metros en el frente, en medio de dos calles y en punto comercial o sea por el Túnel del Ferrocarril, 200 metros por la calle al Cementerio, en el piso alto; no hay peligro de inundación.

Arboles frutales de distintas clases.

### PROPIEDAD REGISTRADA Y LIBRE DE TODO GRAVAMEN.

ENTENDERSE: En nuestra oficina, cuarto número 8, frente a la Casa Cural, en esta ciudad de Limón.

Hair Cut and Shave — Newspapers — Books — Novels. Pictures. Magazines: Yes Sir! Go to Dixon's — Your Barber Shop and Newsstand — West of the Limón Market.

### GRATITUD DE JAMAICA POR LA AYUDA....

(Viene de la primera página)

lumen y el entusiasmo de los auxilios aportados nos despertan unos sentimientos de gratitud en tanto que la emoción rebasa toda posibilidad de medida", sigue diciendo el "Daily Gleaner".

Subraya el periódico que el gobierno jamaicano no pidió específicamente la asistencia del gobierno británico, lo que hace resaltar más la dignidad y la generosidad de los socorros prestados.

## SASTRERIA Y TIENDA EXCELSIOR

— DE —

CLETO STEELE Y SU SEÑORA.

### ESTILO - CONFECION - ECONOMIA

Todo esto en un solo vestido de la

SASTRERIA DE CLETO STEELE

### CREACIONES FEMENINAS

Vea nuestros trajes con que usted habrá soñado.

Sobre todo tenemos toda clase de materiales de inmejorable calidad — y con precios que no admiten competencia.

LIMÓN, CONTIGUO AL CONSULADO INGLES

## LA PROVEEDORA OFRECE:

LECHE EVAPORADA SAN CARLOS	lata 0.60
CAFE	libra 3.20
FRIJOLES COLORADOS	libra 0.70
LECHE CONDENSADA NESTLE	lata 1.65
LECHE KLIM	lata 4.75
MANTECA	libra 2.50
SAL	libra 0.20
ARROZ	libra 0.60
ESPONJAS DE ALAMBRE	c/u. 0.30
BRILLO EN MOTAS	c/u. 0.30
HARINA	libra 0.50
JABON ISLAND PALM	pan 1.00
GRAPAS PARA CERCA	libra 1.00
HERRADURAS para mulita y caballo	libra 1.60
ENCHUFES PARA PLANCHA	c/u. 1.25
SOCKETS COLGANTE	c/u. 1.75
CORDON ELECTRICO	yarda 0.50
CARBUR	libra 1.00
LAPICES DE CARPINTERO	c/u. 0.45
RATONERAS	c/u. 1.75
GOMA LACA	libra 7.00
LEVADURA SECA	onzas 0.35
PINTURA "LA CASA"	galón 32.00
ESTOPA BLANCA	libra 5.00
PINTURA PROTECTO	galón 30.00
PLOMO PARA CACERIA	libra 5.00
ALAMBRE DE PU, rollo de 40 kilos	c/u. 76.00
CORTADORES DE CACAO EXTRANJEROS	c/u. 6.00
CLAVOS DE 2 PULGADAS	libra 1.00
BOMBILLAS 25 watts	c/u. 0.75
LIMPOL — para limpiar y pulir muebles	frasco 2.50
COLA GRANULADA	libra 3.00
PABLUM	paq. 2.35

VISITE NUESTRO DEPARTAMENTO DE FERRETERIA.  
MILES DE ARTICULOS A PRECIOS RAZONABLES.

## LA PROVEEDORA

APARTADO 175

PUERTO LIMÓN

## REUBEN, ROTHSCHILD LTDA.

PUERTO LIMON.

(COMO SIEMPRE, LOS PRIMEROS)

ANUNCIAMOS A TODA NUESTRA CLIENTELA:

Que hemos establecido la exportación de Hule y que ya recibimos cualquier cantidad.

HAGA SUS ENVIOS A REUCHILD — LIMON.

EL HULE DEBE SER DE PRIMERA CALIDAD, SECO Y LIMPIO.

LA CASA DE:

R. C. A. VICTOR — La Marca Suprema en RADIOS, en varios Modelos Magníficos.

Es su Mejor Garantía de que Llevará la Alegría a Toda su Familia.

REGALE UN INSTRUMENTO R. C. A. VICTOR.  
EL OBSEQUIO QUE SIGUE OBSEQUIANDO.

## EL PAPEL DEL EDUCADOR EN LA LUCHA POR LA PAZ

Por JULIEN BENDA

Si llamamos educador a quien actúa sobre la juventud para que ésta otorgue un mayor valor a determinadas formas de vida y de pensamiento, es decir, a quien le propone una jerarquía de valores, habremos de reconocer que el educador puede tener, a través de aquellos valores que exalta o bien rebaja, una influencia inmensa en pro de la paz, de su advenimiento y consolidación.

I

Entre esas diversas y posibles enseñanzas, existe una que nos viene en seguida a la mente y cuya ejecución nos parece aséptica: la que consiste en elevar la civilización pacífica, la vida civil, el espíritu de justicia, y en desprestigiar las sociedades guerreras, la vida aventurera y el espíritu de rapina. Ahora bien, preciso enseñanza no se impondrá sin tropezar con ciertas dificultades y deberá remontar una fuerte corriente, creo describir a mis lectores que hay toda una literatura —cuyos corrientes son Nietzsche en Alemania, D'Annunzio en Italia, Barres y Georges Sorel en Francia— que proclama como tipo de humanidad superior al guerrero, con su desprecio por toda seguridad, su aceptación de arriesgar la vida propia (y, por supuesto, la de los demás), mientras que el sentido de justicia le parece —parafraseando a Nietzsche— el lote que toca en suerte a los esclavos. Recurrir a los tribunales sería, de acuerdo con esa literatura, propio de cobardes que carecen de valor para arremangarse las mangas de la camisa y ajustar sus cuentas por si mismos. No creo revelar tampoco a esos lectores que dicha literatura obtiene en la actualidad un gran éxito, principalmente

entre la juventud, cuya tendencia romántica halaga: juventud que por la misma reacción, considera con infinito desprecio esa democracia, "invenación de valetudinarios cuáqueros" que no piensan sino en vivir reposadamente. En realidad, lo que nos haría falta para combatir ese movimiento serían ciertos escritores que pusieran al servicio de la paz el mismo talento literario (ya que esa condición no puede negárseles) que desplegaron los Nietzsche y los D'Annunzio en favor de la guerra. Claro está que ello no sería demasiado fácil, puesto que la guerra, con su pionerismo, sus heroismos, su irracionalidad, se presta mucho más a los efectos literarios y al prestigio que les acompaña, que la paz con su sabiduría. De este hecho se deduce una barbarie fundamental en la raza humana, de la que tenemos el deber de redimirnos. Existe en la historia de la literatura una apología admirable de la civilización pacífica en oposición a la vida guerrera. Se trata del poema de Heisiodo "Los Trabajos y los Días", que no ha tenido la misma fortuna que la que vienen gozando desde hace tantos siglos la Ilíada y la Canción de Roland, donde se glorifican las matanzas humanas. No somos, sin embargo, tan exigentes y tengamos en cuenta que, incluso si no llega a surgir un Nietzsche que glosa debidamente los provechos de la paz, el educador puede, inculcando a su joven auditorio la superioridad moral de las virtudes civiles sobre las costumbres bélicas y utilizando a ese fin algo más que simples perogrulladas, contribuir notablemente al advenimiento de la paz.

II

## DOLORES LUMBARES



No permita que conviertan sus quehaceres en pesada carga!

ESOS dolores, punzantes unas veces y sordos otras, señalan la presencia de ciertos venenos y desechos, tales como el ácido úrico, que no han sido debidamente eliminados.

Las Píldoras De Witt para los Riñones y la Vejiga, por su acción diurética, estimulan la función renal, ayudando al organismo a expulsar esos venenos nocivos, probable causa de sus dolores.

Fáciles de tomar, no ocasionan molestia alguna. Consagradas por la confianza de innumerables favorecedores en todos los países del mundo, también merecerán su confianza. Se venden en todas las farmacias del país, en frascos de 40 y 100 píldoras.

INDUSTRIA BRITANICA

## Píldoras De WITT para los Riñones y la Vejiga

También puede obtener ese resultado por otro medio, que concierne especialmente al profesor de historia. Este, si quiere en verdad trabajar en favor de la paz, deberá exaltar, no a los fundadores de naciones —los Capetos en Francia, los Hohenzollern en Prusia, los Habsburgos en Austria— sino a quienes trataron de unir a los pueblos, cuales hayan sido sus errores en el cometido, y que lo trajeron, no en provecho exclusivo de su nación —como lo intentara Hitler tras muchos otros—, sino en pro de una federación, como es el caso eminentísimo de los papas medievales. Dicho profesor de historia deberá, pues, dejar de aplaudir la derrota de la Iglesia ante los principios nacionales encarnados por Felipe el Hermoso de Francia y lamentar, sin dejar de mostrar los errores cometidos por Roma

y la fatalidad histórica de ese fracaso, qué no haya sido la institución unitaria la que lograra el triunfo.

Naturalmente, parecida inversión de valores no se producirá con facilidad. A ese respecto, podemos observar como aun entre los mejores historiadores subsiste en ocasiones la antigua escala de valores y como son, asimismo, ignorantes de su propia malicia. Un ejemplo evidente es el de Renán, que no obstante su amor a la paz, bendice la hora (Marco Aurelio, XXXXII) en que riñeron el Papa y el Emperador, "abriendo nos explica —más la puerta a las nacionalidades", sin reparar que fué exactamente por esta "puerta" por donde entraron las soberanías nacionales.

(Continuará)

# Tome KOLA GARRON

# THE ATLANTIC

## SUPPLEMENT

**EDITOR:**  
JOS. A. THOMAS

Number 91

OCTOBER 6, 1951

Year 3

LIMÓN, COSTA RICA  
POST BOX 199

### JAMAICA HURRICANE RELIEF FUND - WEEK ENDING SEPTEMBER 22, 1951

S. Dunn	€ 10.00
S. Blackwood	5.00
A. W. Sutton	5.00
A. Bobb	5.00
Reg. James	5.00
E. Drummond	5.00
M. Spence	5.00
Toni Spence	5.00
Claudy Henry	10.00
R. Smith	100.00
A. Hudson	5.00
W. Davis	10.00
R. L. McGhie	20.00
R. Crooks	5.00
Cassie Prince	\$ 1.00
Rev. & Mrs. J. P. Holmes	\$ 10.00
Mirian Roberts	4.00
O. Beckles	5.00
S. Brooks	5.00
H. DaCosta	10.00
Caroline Francis	20.00
Alfonso Amey	10.00
Gertrude Bustos	1.00
Aaron Gordon	2.00
B. Reid	10.00
E. McKenzie	2.00
J. Roy	10.00
Jos. Thenstad	20.00
Robert Monroe	5.00
C. Clarke	5.00
Jos Henry	25.00
F. Gibbons	10.00
Bethfield Lodge N° 3	56.00
E. Beckford	2.00
A. Pusey	6.00
V. Kellerman	5.00
Beatrice Williams	5.00
Rupert Muir	5.00
The Cubs Sport Club	30.00
G. United Order of Odd Fellows	200.00
Loyal Hope Lodge	25.00
Concordia Lodge	37.50
Jessie Wright	10.00
Scotch Lilly Lodge	40.00
Dugal Grant	25.00
Loyal Phoenix Lodge	200.00
Mr. & Mrs. Balfour Veitch	10.00
Teodoro Arguedas	2.00
Gilbert Hidalgo	5.00

*The accompanying list of donors to the Hurricane Relief Fund appears in this supplement through the courtesy of the following commercial houses:*

Francisco Flores	5.00	Mario Guardia	5.00
Rodrigo Flores	10.00	Zacheus Colville	5.00
Juan Quirós Ching	5.00	Darwin Crawford	\$ 5.00
Alexander Brown	5.00	Ramón Chacón	3.00
Manuel Sánchez	5.00	Hubert Thompson	1.00
José Francisco Alvarado	1.00	Luis Monge	0.55
Abel Alvarado	1.00	Epifanio Johnson	5.00
Percival Matthews	2.00	Jose Johnson	2.00

### JOYERIA Y RELOJERIA de GABELO BENAVIDES

AVISA a su estimable clientela y público en general, que está a las órdenes en su propio negocio, frente a la Ferretería Americana "Los Benavides" Paso de la Vaca, San José.

### Imprenta VICTORIA

PASO DE LA VACA

NEXT DOR HOTEL VALENCIA ANEXO IN SAN JOSE.

— POST BOX 1428 —

FOR ALL KINDS OF JOB PRINTING INCLUDING PROGRAMS,  
HAND-BILLS, LABELS, INVITATIONS, CARDS FOR ALL OCCASIONS,  
ETC., ETC. ★ LOW PRICES ★ PROMPT ATTENTION.

Writing Desks with one, two or three drawers at € 55.00  
Electric Stoves (two holes and baking Compartment) 45.00  
Electric Cookers (Calentadores) Metal support 6.00  
Ice Shaves & Ice Pick 5.00  
Stove Burners (Resistentias) N° 22 Legitimate Chrome, ea. 1.50  
Electric Cord N° 18 yd. 0.50  
Light Bulbs (General Electric 50 watts) ea. 1.25  
Mattresses (Strong ticking large size) ea. 15.00  
Balsa Pillows (Firt class ticking) 40 x 60 cm ea. 7.50

ALL THESE AND THOUSANDS OF OTHER ITEMS  
NATURALLY AT THE HOUSE OF BARGAINS.

### FERRETERIA Y MUEBLERIA SAN BOSCO

TELEPHONE 1654 ★

★ POST BOX 925

125 yards south of Central Market. Facing bus stop in San José.

When you use Zepol Products you are confidentially assured of outstanding quality thus insuring satisfactory results.

ALL ZEPOL PRODUCTS ARE PRODUCTS OF CONFIDENCE.

Ask always for Products prepared by the famous  
**Laboratorios ZEPOL del Lic. Luis Alejandro López**

Situated 75 yds. South of Almacén Segovia

José Ma. Oviedo	0.50
Luis E. Gregory	1.00
Rafael Walters	5.00
C. Gayle Joseph	5.00
Wilhel Roland	1.00
Richard Nisbeth	1.00
Christopher Davy	0.50
Clara Grant	2.00
Sanford Ebanks	3.00
William Davis	10.00
Mabel Newton	10.00
Clifford Clarke	5.00
Cecil Clayton	5.00
James Adams	5.00
James Lawrence	10.00
Alfred Miller	10.00
William Reid	20.00
Iris Kenton	1.00
E. Rose	0.50
E. Jiménez	5.00
A. P. Obando	2.00
José Jiménez	1.00
Roberto Wachang	1.00
Michael Ferguson	1.00
David Fancy	10.00
Simeon Wynter	10.00
Ernest Brown	5.00
Adassa Jarrett	8.00
John Fowles	5.00
Salome Peters	5.00
Miguel León	4.00
Antonio Sánchez	2.00
Aurelio Bonilla	2.00
Frank Navarro	2.00
Charles Miguel	2.00
C. Daly	2.00
Isaac Jeffers	2.00
Small Sums	1.50
Joseph Butler	20.00
Edward Samuels	10.00
Marco Taylor	5.00
Stanley Crawford	5.00
Jose Díen	5.00
S. E. Morgan	5.00
Parents & Guardian Union	24.00
C. Watson	2.00
A. McNeil	1.00
Thomas Canute	2.00
Jorge Ching	5.00
Ricardo Ching	1.00

(Continued on page 8)

### Pulperia CUADRA

ESTABLECIMIENTO DE PROVISIONES

Teléfono 2352 :: Apartado 1083

MERCADO CENTRAL.

SAN JOSE.

ANTONIO CUADRA M.

# THE ATLANTIC

ALL THE WEEK IN ONE DAY

EDITOR:  
JOS. A. THOMAS

Number 91

OCTOBER 6, 1951

Year 3

LIMON, COSTA RICA  
POST BOX 199

## THE DEBATE RESOLVED THAT RADIO TRANSMISSION AS A NEWS ORGAN SERVES BETTER THAN THE PRESS.

Another feather has been placed in the social hat of the Port Limon Branch № 134 of the Jamaica Burial Scheme Society by the staging of the Debate on the night of Thursday the 20th of September. The St. Mark's Hall had its burden of humanity, but not-

MESDAMES VINELLA PENNANT, ROSA LINDSAY OF SQUIRRES & MISS ENID FRANKLIN OF OUR CITY, EARNED THE BACON

with-standing the mixed throng the

### -OUR TASK...

\* FROM OUR DESK.

\* By THE EDITOR

We do honour to the Delegation and Baseballers from Nicaragua in assigning these columns on the occasion of their visit, and at the same time, congratulating the personnel of the Atlantic Baseball League for their indomitable fortitude, like Robert Bruce and the spider and its web, although several times ascended and fell did not surrender, but gained new courage by each fall, and so the management of the League in spite of financial and other difficulties, persisted and brought to our city on Saturday the 29th ultimo, the baseball team "Granada" of our sister and friendly Republic of Nicaragua, directed by the popular manager, Mr. Edmundo Castillo (Chalupa) and seconded by a nutritive and selected delegation comprising the principal directors of the fraternity of sports of the beautiful city of the Lakes: "Granada, Sultana of the Cacibolca. They are Mr. Richard Contreras, Dr. Carlos Ferrey Robleto, Mr. Emilio Peck and the famous photographic artist, Mr. Dionisio Rosales who we found charmed with their visit to our picturesque port of Limon, they having been given the keys to our chests of welcome, love and general hospitalities.

Other than the Committee of reception, the delegation and players were heartily greeted at our airport by Miss Sara Cerdá, the very well beloved Consul of Nicaragua and Secretary of the British Consulate in Limon. She gave every attention and service to the welfare of the visitors.

From the earlier hours of morning anxiety for the arrival of the guests reigned in the breast of almost every citizen; watching the hour and minute hands of the clock. At one hour of the day hopes faded when mentioned that disappointment had set in and that the players would not come. However, in the late afternoon hopes had anew with the joyous news that the friends would arrive at 3.30. In front of the playground was the scene of an ocean of people who cheered robustly on the arrival of the men. The match started at a very late hour; darkness came at the close of the third inning. Limon by the great accomplishment of the dangerous batsman, George Stephen who hit a home run with two men on bases, three runs were scored against a single for Granada. The match was dedicated to Don Francisco Urbina (Panchito).

general decorum was of excellent order. The occasion was graced with the presence of the Venerable William L. Ziadie, Archdeacon of Limon. Mrs. Ziadie, the Reverend Fr. William A. Glenn and among the platform occupants was Mr. A. E. Bell of The Panama Tribune. The prelude was hinged on many well known and new talents. Among these are Messrs. Alfonso Taylor, Frank Edwards, E. Chambers and Mrs. Edith Walcott in songs, Mrs. Vinella Pennant and Miss Violet Williams in recitations. At the piano, the Misses Beryl Rogers, Sylvia Robathom, Delfina Booth, Dorell Jackson, Ben Escoe, Mrs. Rosa Lindsay, Messrs Enrique Dixon and Chesterfield Jackson, relatively a "Tot", but an "ear-marked" professor of the white keys. The string instruments gave their melodies by the talent of Messrs. Stephen Robathom, Herbert Jackson and Gerald Watson. The evening's principal mental food was the Debate.

Messrs. Hubert Vanhorn, Walter Barnett and Enrique Dixon represented the Affirmative. There is no gainsaying as to the very able manner in which they argued for Radio

Transmission as a news organ serves better than the Press. Along the route they set up land marks of facts and logics. However, the Negative in support that the Press serves better than Radio Transmission as a news organ, had its champions. Three wonderful characters, Mrs. Vinella Pennant, the ladyress, in her deliberation measured up as a Barrister of the "Inns of Court". At times she was sensationally disposed. Then was added the splendour of her robust figure. Mrs. Rosa Lindsay, with harmonizing physical power and beauty on the background of eloquence carried to a successful termination her assign. Miss Enid Franklin, an at-the-moment enigma to fill the vacancy created by the sickness of Mrs. Sheddien. Miss Franklin acted commendably and played a sterling part in the achievement of victory for the Press.

Brigadier Thos. B. Lynch, Messrs. Joseph Burrow, Stanley Britton, Mesdames Vivian Morgan and Daisy Blake filled the honour role as Judges. Their findings in favour of the Negative was whole-heartedly received by the large audience.

Mr. Wm. Dayles, the time keeper kept the speakers within bounds of their allotted time. Mr. Leslie Angus in his characteristic eloquent and humorous manner presided over the very memorable entertainment.

If you don't read, you can't know! If you don't know, you can't argue — Keep up with the times; read always — Get all your reading matter at Dixon's Barber Shop.

West of the Limon Market.

## Ladies Auxiliary of the Knights of St. John to Stage Concert

For the very needful cause of sending a little aid to the sufferers of the Jamaica Hurricane of August 17 18, 1951, we learn interestingly that the Ladies of the Knights of St. John will stage a concert in the

Catholic Day School hall on Monday night the 8th instant. We make bold to say that no true hearted person will fail to attend the proposed entertainment and if not able to lend their presence will assist financially.

## THE PEOPLE'S HOUSE

JACK ORANE SUCS. :: LIMON

You will need a good article for your money so see us first for the best of everything—

Suitings, dress materials, and all other requirements in Ladies' & Gents wear prices always to please you.—

## VISIT THE NEW LUMBER DEPOSIT BRITTON AND HOLNESS, LIMITED GUARANTEED FIRST CLASS BLACK-HEART LAUREL, WELL ASSORTED

SITUATED: Between the former Lindo Brother's Office and Gourzong's Radio Repairs - Front Railroad Yard.

S. D. Britton — Manager.

## PERSONALIA

We brighten these columns of our newspaper by inserting as a means of a joyous welcome to the Costa Rica Section of the Anglican Diocese of The Panama Canal Zone, the name of the Reverend Fr. David Reid who arrived in San José a few days ago to officiate at the Church of the Good Shepherd during the leave of absence of our dearly beloved Rev. Fr. Chas. Fish and to whom we extend our sincerest wishes for a comfortable and happy stay in the great North American Republic and a safe return to this field of spiritual labour in which he is so dearly loved.

"THE ATLANTIC" adopts this medium to express a royal welcome to Mr. and Mrs. O. Riggs of the Northern Railway Company on the occasion of their recent return from a well earned vacation spent abroad. Mr. Riggs is one of the powerful talents connected with the Northern Railway Company.  
We owe him more than we can realize

for his marvellous contributions in the rapidly repaired railroad resultant from the damages of the last flood rains.

For a few days of last week our city was graced with the cheery presence of Mr. A. E. Bell (Jingles of the Panama Tribune). His visit was of grand fraternal importance in his very high office as Corresponding Secretary of the Central American District of the Independent Order of Odd-Fellows, Manchester Unity. He brought the Authority to function and Inaugurated the Loyal Beth Lodge No 9925, a female Branch of the Order. We learn that about thirty well known ladies comprised the new Lodge and in turn we wish them every prosperity and long life.

Previous to his departure he enjoyed the company of Mr. Cedric Kerr of San José, with whom he exchanged views in relation to race progress throughout the republic.

IMPRENTA FALCO LTDA.

*Despacho de Recetas de Oculistas*

Men's Deluxe Be-Bop  
"PRIVATE EYE"  
Be the hit of the crowd!  
Genuine Optical Zyl. Light  
or Dark Tortoise Shell,  
Black or Light Brown  
frames. Suos ojos, no tienen  
precio... hágase los exámenes  
una vez al año.

**OPTICA TRENAN**

50 VARAS SUR DEL BANCO DE SEGUROS  
SAN JOSE, COSTA RICA

### BENEFIT DANCE IN AID OF THE SUFFERERS OF THE JAMAICA HURRICANE

The Victory Dance and Social Club of this city, moved by the sense of the sufferings of its fellow creatures in the island of Jamaica, has proposed a special dance to be held in the commodious Liberty Hall on the eve of Columbus Day, on Thursday

night the 11th.

This dance should draw every person who trips the light fantastic art, not only for the merriment and the ushering of the Day of the Races, but rather to lend every possible support to this Benefit Dance.

### Productores Unidos de Cacao, Ltda. (OLD THEATRE MODERNO)

THE UNITED CACAO PRODUCERS LIMITED, BEING  
NOW UNDER NEW MANAGEMENT IS ABLE TO  
PAY THE BEST PRICES.

Consult our prices and in addition we give our best attention to the farmers and others who trade with us.

**Ramón Acón León**  
General Manager.

**Alfonso Solé Lippa**  
Assistant Manager.

## CARD OF THANKS

**FERNANDO RIVERS WRIGHT (Widower)**

**EUSTACE and ADORA BLAKE (Parents)**

**ARNOLD and RITTEL ROPER**

**LLOYD and IRENE JONES**

**GRETTEL BLAKE and other Relatives,**

adopt this medium to express their THANKS to the many friends and acquaintances who by mediums of Cards, Letters, Telegrams an other tokens demonstrated their Condolence and for attending the funeral services of their dearly beloved Wife — Daughter — Sister — Aunt and Cousin

## HILDA BLAKE DE WRIGHT

(September 8-9, 1951).

REST IN PEACE.

### URGE INSURANCE OF BARBADOS SMALL HOUSES

After noting the devastation caused in Jamaica by the recent hurricane, members of the Barbados Assembly moved to have the Government insure some 40,000 small houses in the island.

In moving an Address to the Go-

vernor, which was heartily supported by the chamber, J. A. Haynes urged that the Government should carry a comprehensive hurricane insurance policy on these houses, inasmuch as the owners were not in a position to insure themselves against hurricane risks.

**FOR:**  
Ebony — Color — African Opinion — Tan Confessions —  
World — Ring — The Crisis — Opportunity and Other  
Magazines. Go FIRST to Dixon's Barber Shop  
West of the Limon Market.

### Communists Try to Break U. N. Blockade

TASK FORCE 95 H.Q., KOREAN WATERS (By Radio).—The Communists are trying to break the blockade which the U.N. warships have placed tightly round the entire Korean coast.

Pilots returning to the British aircraft carrier GLORY report that the enemy is trying to replace in secrecy their fleet of junks and sampans, so as to bring supplies by sea to the Communist front. Direct hits by rockets have been scored on newly-built, heavily camouflaged junks.

The intense activities of H. M. S. GLORY in breaking up this attempt by the Reds is shown by the fact that scarcely one plane in this aircraft carrier has escaped damage by enemy anti-aircraft fire. These planes are providing the major part of Britain's air contribution to the U.N. in Korea.

Since February 19 this year, the U.N. blockade and air forces in Korean waters, known as Task Force 95, has been under the command of a Briton, Vice-Admiral Sir W. G. Andrews. His force includes the ships of eight nations: the U. K., the U.S., Austria, Canada, New Zealand, the Netherlands, Siam, and South Korea. Rear Admiral Alan Smith,

U.S.N. is deputy to Admiral Andrews.

Though the constant work of the warships is not often in the news, they are doing a great job keeping the enemy off the sea and smashing his rail and road communications along the coast.

### Floods Damage Port of Spain

Flooding unprecedented in Trinidad's recent history did widespread damage in Port of Spain, the capital, and its eastern and western outskirts, following heavy rains during the recurrence in the Caribbean of hurricanes early last month. Several houses collapsed in different areas and families were left homeless. Other homes were inundated and furniture washed away. Almost all the rivers in the area, including the city's East Dry River, overflowed their banks.

Rainfall on Sunday, September 2, was startling. On that day alone rainfall in San Juan and Barataria exceeded the average for months over several years, the Aranjuez Estates at San Juan recording as much as 9.33 inches.

# ST. MARK'S CHURCH

LIMON — COSTA RICA

**The Church is the Pillar and the Ground  
of the Truth.**

S E R V I C E S :

SUNDAYS: 6:00 a. m.—Solemn Holy Eucharist Sermon.  
8:00 a. m.—Holy Eucharist.  
3:00 p. m.—Sunday School.  
7:00 p. m.—Solemn Evensong, Sermon.

WEEKDAYS: Wednesday, Friday, Holy Days — 6:00 a. m.  
Wednesday — 7:00 p. m.  
Saturday: Confession — 4:00 - 5:00 p. m.

See Weekly Parish Bulletin For Other Announcements.

On Sunday night the 16th of September, however dull might have been one's mind before the curtain lifted in the Liberty Hall in this city, such dullness was voluntary changed to joy and mirth by the charming and harmonious tones of voices by the "Mellotones" Quartet of the Vocational College of the Seventh Day Adventists, comprising Messrs Le Roy Abrahams, Enrique and Rodrigo Andean and Wendell Watson. The renditions were as voices from rare growth. The approximately five hundred audience was captivated and held under the fragrance which perfumed the atmosphere. The demon-

## The Mellotones Quartet of the Vocational College of the Seventh Day Adventists

stations of memory was seen by the artistes singing without reading mediums and thus supplied more intellectual ingredients. In using a word which creeps up now and then—They

## TIENDA BARATA — CHEAP STORE

—OF—  
**MOISES KADER F.**

OFFERS ALWAYS THE FINEST AND BEST:

*Beautiful and New Supplies of Dress Materials  
New Styles of Ladies' Adornments & Trinkets  
Stockings, Superior Nylon.*

**MEN'S FANCY SHIRTS IN ALL SIZES — NECKTIES  
PANTS CUTS, UNDERWEAR MADE FROM  
GENUINE MATERIALS — SHOES FOR MEN.  
WOMEN AND CHILDREN.**

PRICES SLASHED TO LOWEST LEVEL

ing cheers for the closing number  
"You can't sit down".

Mrs. Erna Jane Cook, the professor of music for the College climbed the dizzy summit in the playing of her piano solos and chimed in with her rich voice. She proved a wonder in this classical science. Mr. Rodrigo Andean proved himself a budding genius in elocutionary effort and so did his brother Enrique wonderfully acquitting himself at the piano.

We desire to assure these friends that Limon again present their presence and to feast our ears with their melodies.

**NEWSPAPERS:**

*Jamaica Gleaner — Jamaica Times — Chicago Defender  
Trinidad Guardian, etc. For Sale at Dixon's Barber Shop.  
West of the Limon Market.*

## U.K. Women Plan to Beat Looming Coal Crisis

LONDON, Sept. — Another coal crisis is looming in Britain, in spite of increased production, for the ever-increasing demands of rearmament and industry are outstripping the miners.

The women of Britain are meeting the challenge. Now, before the cold weather comes, the Women's Institutes (the largest body of women in the country), and various other women's organizations, are planning ahead to beat the coming shortages.

They are pointing out to the women of the country that much of the heat from Britain's coal is being wasted. It literally goes up the chimney, for Britain is largely heated by open-hearth fires.

The leaders of the women's organizations are urging widespread adoption of a new type of open grate now on the market. It costs as little as £4 (\$11.20), and saves a great deal of fuel and money. Instead of the heat going straight up the

chimney, it is radiated into the room.

The longer-term plans of the women's organizations call for the adoption of central heating on a

larger scale. Owing to its equable climate, central heating has never become common in England, but the new fuel crisis may increase its popularity.

## WHEREABOUTS

The British Vice Consul in Limon requires information concerning the whereabouts or fate of

## ANGELINA SMITH

She is needed for a matter of personal interest.

## REUBEN, ROTHSCHILD, LIMITED

P O R T L I M O N .

(THE FIRST AS ALWAYS)

WE ANNOUNCE TO ALL OUR CLIENTS:

That we have established the Exportation of RUBBER

and that we are ready to receive any quantity.

*MAKE YOUR SHIPMENTS TO REUCHILD, LIMON.*

THE RUBBER MUST BE OF FIRST QUALITY, DRIED & CLEAN.

THE HOUSE OF:

R. C. A. VICTOR — The Supreme Trade Mark in Radio  
in various magnificient Models.

*It is your best guarantee, which will  
bring happiness to all your Family.*

A GIFT OF AN R. C. A. VICTOR INSTRUMENT  
CONTINUES ALWAYS A PRESENT.



An F-80 "Shooting Star" jet-powered airplane of the United States Fifth Air Force leaves its field in Korea on a bombing and strafing mission against North Korean and Chinese Communist military targets. The heavily loaded airplane is assisted in its take-off by two jet cylinders, which provide the equivalent of 2,000 additional feet of

Eduardo Lee	1.00
Wilfred Gabriel	1.00
Peter Blake	10.00
George Shedd	10.00
Daniel Johnson	5.00
Felix Stewart	5.00
Richard Sinclair	5.00
Hortensia Fancy	4.00
José Leon	2.00
Levy Kenton	2.00
Marcos Guzman	2.00
Norman Bowen	2.00
Mary Bennett	2.00
A. Samuel	2.00
Edwin Flores	1.00
H. Watson	5.00
Rose of Ardhad Lodge N° 468	50.00
Edward Taylor	10.00
Sanford Crawford	5.00
Mario Dien	5.00
Manuel Vargas	2.00
Guacimo Division U.N.I.A.	25.00
Student Union-Guacimo	5.20
Enos Collins	5.00
Colton Morris	2.00
James Franklin	2.00
C. Steele	2.00
José Agustín	1.00
J. R. Dixón	2.00
M. Gallimore	5.00
Jáime Campbell	2.00
C. F. Mitchell	5.00
L. G. Wright	5.00
Elford R. Oglivie	5.00
E. M. Dobson	10.00
Annie Vidal	5.00
Luis Campos	1.00
Octavius Brumley	5.00
José Chinchilla	2.00
Justo Pringle	2.00
Ismael Bernardo	5.00
E. Roper	5.00
Alberta Smith G.	2.00
E. Hernández	5.00
Ernest Wright	2.00
Keaney S. Brodie	2.00
Samuel Fairweather	2.00
Erie Moodie	5.00
Hanover	1.50
José Irisas	1.00
Osmond Sharpe	1.00
Peter Geddes	1.00
Kingston	2.00
Amada De Mercado	1.00
Manuel Monge	2.00
Clifford Ewan	10.00
Lloyd Campbell	1.00
Edward Blackwood	1.00
Juan Bautista Morales	1.00
Sylvan Lewis	2.00
Thaddeus Howell	1.00
Carlos Jirón	0.35
Victor Manuel Mora	1.00
O. F. Goodin	5.00
Pride of Limón Lodge	50.00
Our Lady of Victory Auxiliary	25.00
S. F. Harvey	50.00
S. Gray	5.00
R. A. Nasmyth	5.00
R. Peña	10.00
C. Barton	2.00
S. Cameron	1.00
H. Hamilton	2.00
W. Marshall	2.00

## Jamaica Hurricane Relief Fund

### Week Ending September 22, 1951

BROUGHT FORWARD FROM SUPPLEMENT PAGE

#### DANIEL ZELEDON UMANA

— LAWYER AND NOTARY —

OFFICE UPSTAIRS: The Shoestore of Pascual Ingianna  
ADMINISTRATIVE, CIVIL AND PENAL MATTERS

#### DANIEL ZELEDON UMANA

— ABOGADO Y NOTARIO —

OFICINA: Arriba de la Zapatería de Pascual Ingianna.

— CIUDAD DE LIMÓN —

ASUNTOS CIVILES, PENALES Y ADMINISTRATIVOS.

#### M. P. SAYS FUTURE OF W. I. DEPENDS ON PRODUCTION

"It is clear that the whole future of the West Indies with its increasing population, depends on the ability of the Colonies to increase production of basic commodities, both for export and for use of the people themselves", stated Mr. Bernard Braine, one of the Conservative Par-

ty's experts on Commonwealth and Colonial affairs in the British House of Commons, while visiting Trinidad.

Mr. Braine is touring the British West Indies in search of first hand information on their prospects and difficulties.

— COMPARE PRICES BEFORE YOU BUY —

#### SAVE MONEY AT LA PROVEEDORA

EVAPORATED MILK	Tin	0.60
RED BEANS — FRESH HARVEST	lb.	0.70
NESTLE CONDENSED MILK	tin	1.65
KLIM	Tin	5.25
LARD	lb.	2.50
COFFEE	lb.	3.20
BLACK BEANS — SOFT	lb.	0.60
SALT	lb.	0.20
RICE	lb.	0.65
FLOUR	lb.	0.50
WIRE SPONGES	EA.	0.30
ISLAND PALM SOAP	cake	1.00
FENCE STAPLES	lb.	1.00
HORSE & MULE SHOES	lb.	1.60
CARBIDE	lb.	1.00
IRON PLUGS	each	1.25
ELECTRIC CORD N° 20	yd.	0.50
CARPENTERS PENCILS	each	0.45
RAT TRAPS, that rid your house of rats.	each	1.75
GUN POWDER FFF Dupont Brand	each	1.00
PADLOCKS, they actually work	lb.	14.00
PAINTS "LA CASA"	gal.	32.00
BARBED WIRE, 40 kilo roll	each	76.00
COCOA CUTTERS, foreign	each	6.00
BRILLO, LARGE SIZE	each	0.30
ALUMINUM FORKS	each	0.70
ALUMINUM TABLE SPOONS	each	0.65
NAILS .2 INCH AND 2½ INCH	lb.	1.00
LIGHT BULBS, 25 watt	each	0.75
LIMPOL FURNITURE POLISH	bot.	2.50
PABLUM	Pk.	2.35

Visit our Hardware Dept. Thousands of articles at reasonable prices.  
Quick, courteous service, always. And Remember, Also, we Give You Honest, Correct Weights.

#### LA PROVEEDORA

BOX 175

PORT LIMÓN

A. Pascual	1.00
Gustavo Serrano	1.00
H. Brenes	1.00
F. Hawes	1.00
S. Taylor	1.00
C. Goodwin	2.00
H. Vincent	1.00
A. Stewart	2.00
L. Fuller	1.00
A. McDonald	2.00
S. Ried	2.00
G. Stewart	2.00
O. Porter	2.00
L. Mullings	1.00
G. Gregory	2.00
W. Austin	5.00
A. Livingston	1.00
R. Nicholson	2.00
C. L. Navarro	1.00
C. Parking	1.00
G. Thompson	2.00
O. Zúñiga	1.00
W. Brown	1.00
J. Vincent	0.50
A. Russell	1.00
A. Agustin	1.00
O. Gibson	1.00
E. Gilmore	1.00
E. Ogleive Jr.	1.00
C. Bendon	2.00
D. Hudson	1.00
W. Jacks	0.50
E. Lobo	1.00
W. Washington	1.00
J. Richards	2.00
R. Gayle	3.00
A. Russell	1.00
C. Valverde	0.75
R. Vega	0.50
U. Aguilar	0.50
U. Grant	1.00
Uriah Miller	5.00
A. Irving	2.00
A. Corbett	2.00
A. Morgan	1.00
L. Jenkins	0.50
A. Daniel	0.50
A. Gayle	1.00
C. Goodwin	1.00
G. Hines	1.00
S. Watson	2.00
S. Hall	1.00
E. Brown	1.00
E. Peat	1.00
L. Hodgson	1.00
E. Ferguson	1.00
W. West	0.25
H. Williams	1.00
Maud Montero	1.00
A. Brooks	0.50
A. McSam	1.00

€ 1877.60

\$ 16.00

Already acknowledged € 2611.25

£ 56.0-0

Collected week ending € 1877.60

\$ 16.00

TOTAL COLLECTED € 4488.85

\$ 16.00

£ 56.0-0

L. H. ANGUS

Treasurer